

## 子どもたちを事故から守るために 新1年生対象の 交通安全教室を開催

区内の各小学校で、地域の交通安全推進会や西京警察署等により、新1年生を対象にした交通安全教室が開催されました。

この教室は、新1年生が保護者から離れて行動することが多くなる時期に、事故に遭わないよう、交通ルールを身に着けるために行われているもので、今年



で7年目になります。子どもたちは、日ごろ登下校を見守っていたり、地域の方から基本的な交通ルールなどについての説明を聞いた後、体育館の中に作られた模擬道路を使い、横断の訓練などに真剣に取り組んでいました。

トラックを使用し、車の死角の確認をした学区もありました。

## 西京区小学校・中学校 校庭開放会議

5月13日、区役所会議室で、西京区小学校・中学校校庭開放会議が開催されました。

この会議は、昭和57年に区独自の取組として発足したもので、地域のスポーツ活動で学校施設を利用する際のルールについて、理解を深めるために行われています。

当日は、区内の小・中学校、総合支援学校の校長や、各学区・地域の体育振興会会長などにより、学校教育の充実と地域のスポーツ振興について、熱心な議論がなされました。



**お詫びとお知らせ**

6月16日(日)の新林小学校での避難所開設・運営訓練は9月以降に延期になりました。急な変更をお詫びしてお知らせします。

支所総務・防災担当 (☎332・9185)

## 市政とのパイプ役 市政協力委員を兼任

### 自治連合会長の皆様

| 学区・地域名 | 会長名    | 区自治連合会の役職名 |
|--------|--------|------------|
| 桂      | 山本 義博  |            |
| 桂 川    | 吉本 保   | 監査         |
| 桂 東    | 小石 玖三主 | 会長         |
| 桂 徳    | 徳田 清造  |            |
| 川 岡    | 俣野 武夫  | 副会長        |
| 川岡東    | 磯田 清   | 副会長・会計     |
| 樫 原    | 安岡 五郎  |            |
| 松 尾    | 荒木 康俊  |            |
| 松 陽    | 城崎 佐代美 |            |
| 嵐山東    | 河原 裕   |            |
| 大 枝    | 村上 薫   |            |
| 桂 坂    | 山崎 貴治  |            |
| 新 林    | 瀧本 章   |            |
| 境 谷    | 平尾 泰文  | 副会長        |
| 福 西    | 藤本 廣志  | 監査         |
| 竹の里    | 上野 和彦  |            |
| 大原野    | 富阪 裕一  | 副会長        |

5月21日に西京区自治連合会の総会が開催され、平成25年度事業計画等について、熱心な協議が行われました。地域はもとより西京区のま

ちづくりに尽力をされ、市政協力委員も務めていただいている各学区・地域の会長の皆さんをご紹介します(敬称略)。



## 区内一斉清掃が行われました

5月12日を基準日として、各学区・地域で一斉清掃が行われました。当日は大変暑い日となりましたが、多くの方に清掃活動にご協力いただきました。ご参加いただいた皆さん、ありがとうございました。

## 大原野森林公園だより⑥



### 今月の鳥 三光鳥

見ごろ 5月上旬～7月末

**豆知識** 三光とは、月と太陽と星のこと。鳴き声が「月日星ほいほいほい」と聞こえることから名づけられた。京都府の準絶滅危惧種に指定されている。

ホームページ [大原野公園](#) 検索

問 北部みどり管理事務所(☎882・7019)



少年を明るく育てる西京大会

少年の非行防止活動としては、春、夏、冬の長期休暇に、桂駅周辺と洛西地域等で、夜間パトロールを実施しています。

7月20日から8月20日までの夏休み期間には、各小中学校のPTAと



### <西京少年補導委員会>

少年を明るく育てる西京大会は、今年も多くの団体から参加いただき、盛況のうちに開催されました。今年も多くの団体から参加いただき、盛況のうちに開催されました。

少年補導委員会の活動を知らない方がまだたくさんいらっしゃる。今後は、積極的に活動のPRを行っていきたく考えています。

昔と比べ、今は子どもを地域全体で育てられる環境が少なくなりました。少年補導委員会の多くは、そういった現状を自分たちで何とかしたいという心意気を持っています。今後とも、その思いを実際の成果につなげられるよう、活動に取り組んでいきたく考えています。

ありがとうございました。

活動を行う中で重要なことは、青少年育成の課題解決には、特効薬はありません。登下校時の見守り活動など、毎日の取組を地道に積み重ねていくことが一番重要です。そういった活動を続けていくことで地域の青少年と関わりができ、何かあったときに声かけやフォローをすることが出来ます。また、青少年育成には様々な団体関わっているため、そうした団体としっかり連携しながら活動することも重要です。

今後の課題や展望は？

少年補導委員会の活動を知らない方がまだたくさんいらっしゃる。今後は、積極的に活動のPRを行っていきたく考えています。

少年補導委員会とは？

青少年の健全な成長のため、自治連合会の傘下の各種団体の一つとして、学校、PTA、警察等と協力し、青少年の健全育成活動、見守りや夜間パトロールなどの非行防止活動、有害ビラ除去等を通じた地域の環境浄化活動などに取り組む団体です。

西京少年補導委員会では、各学区・地域の17支部と協働して、地域に根ざした取組を進めています。

なお、今年も、市少年補導委員会が創立60周年を迎えるため、毎年実施している「少年を明るく育てる西京大会」の規模を広げ、府立体育館で開催する予定です。



南舎健男 会長

今回は、「西京少年補導委員会」の南舎健男会長にお話をうかがいました。



青少年の立ち直り支援活動における食事をとりながらの交流

さらに、警察が中心となって取り組んでいる青少年の「立ち直り支援」活動にも、更生保護女性会やコンビニ防犯対策協議会等と連携し、積極的に支援をしています。

また、子どもたちを水の事故から守るため、松尾橋下での桂川水禍事故防止監視パトロールや洛西地域での小畑川を中心とした水禍事故監視パトロールを、付近の清掃活動と併せて行っています。